

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2023“



Lessinggymnasium Braunschweig

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Bericht des Lessing Gymnasiums für das Schuljahr 2022/23

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und deswegen wollen wir berichten, wie unsere Schule in diesem Jahr humanitär Eingesetzt haben.

Am 17.8.2022 hat unsere Schule einen "Bunten Abend" organisiert. Unsere AG hat die Pausenverpflegung bereitgestellt. Das ganze lief auf Spenden Basis und den Erlös haben wir an das DRK gespendet, um verschiedene Projekte zu unterstützen.

Weiter ging es am 1.12.2022. Anlässlich des Welt Aids Tages haben wir uns mit der Braunschweiger Aids Hilfe zusammengetan. Diese stellten uns Informationsmaterial, Sticker und Schleifen zur Verfügung, welche wir in den Klassen gegen Spenden verteilten.

Unser größtes Projekt waren Spendenaktionen für die Türkei und Syrien nach dem Erdbeben im Februar 2023. Als spontane Aktion sind wir durch die Klassen gegangen und haben um Spenden gebeten, welche an Ärzte ohne Grenzen gingen.

Am 17.2.2023 veranstaltete unsere Schule einen Tag der offenen Tür für die neuen 5. Klässler. Diesen Anlass nutzen wir, um Informationen über das Erdbeben zu geben. Außerdem verkauften wir Waffeln und Getränke gegen eine Spende für das Deutsche Rote Kreuz. Am Ende haben wir 261,80€ durch Getränke und 177,68€ durch Waffeln Spenden können.

